

当社本部内における新型コロナウイルス感染者の発生につきまして

7月27日（火）午前11時、当社（学研スタディエ）の本部職員1名（男性・50代）が、新型コロナウイルスのPCR検査の結果、陽性であると判明いたしました。
当該職員の直近の勤務日は7月26日（月）となりますが、当社の防疫ルールに則り、マスク着用の上検温・消毒を徹底したうえで勤務しておりました。

感染拡大を防止するため、同フロア（西口本社）で勤務している職員には速やかに連絡し、27日（火）午後からリモートワークへの切り替えを行い、職員を帰宅させ閉館いたしました。同フロア内で濃厚接触者と認められる可能性がある対象者のリストも速やかに保健所へ提出いたしました。

27日（火）17:00に保健所からは職員内に濃厚接触者に該当する者はいない旨の連絡があり、併せて開館の許可もいただきました。

なお、当社としましては、より慎重に感染拡大を防止する観点から、27日（火）18:00より外部業者による西口本社の全面消毒を実施いたしました。また28日（水）より西口本社勤務職員についてはリモートワークへの切り替えを促進し、西口本社への出勤者数の削減を実施してまいります。今後も関係機関と連携し、社内外への感染拡大の抑止と生徒および職員への安全確保を最優先に対応してまいります。

関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけすることになり誠に申し訳ございません。
何卒ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

2021年7月28日
学研スタディエ